



# 学校坂道



校長だより 2025年(令和7年)6月9日



## 福川排水機場

～ 稼働1年にあたり～

福川排水機場(福山市神島町)が完成・稼働して、はや1年が経ちます。

かつての排水機場の機能だけでは、福川下流の排水能力が不足していたことから、県が19年度から事業を進めた設備です。

この設備によって、大雨時には、瀬戸川から福川に水が流れるのを防ぐためにゲートを閉鎖するとともに、福川の水を地下の管を通じて瀬戸川へ流し、流域の浸水を防いでいます。

福川流域の山手町の一帯では、2016年に61戸、2018年に903戸が床上、床下浸水したと報告されています。

排水機場の完成・稼働によって、不安が軽減されたことは、大変喜ばしいことです。

引き続き、地域の安心・安全を地域のみんで守っていく自主防災等の営みが大切だと思います。

地域にある学校として、学習活動を通して、生徒一人ひとりに地域の一員である意識を育んでいきたいと思っています。

The farther backward you can look, the farther forward you are likely to see.  
過去をより遠くまで振り返ることができれば、未来もそれだけ遠くまで見渡せるだろう